

La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères souligne que le décret d'Obama viole le droit international



Caracas, 24 mars (RHC)- La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez, a affirmé que le décret émis par le président étasunien Barack Obama, le 9 mars dernier, viole la Constitution vénézuélienne et le droit international.

Au cours d'un débat, intitulé « Désarmer le décret d'Obama », qui a eu lieu à Caracas, Delcy Rodríguez a signalé que les sanctions imposées par Washington encouragent l'extrême droite locale et ses méthodes terroristes, qui ont conduit à la mort de 43 personnes en 2014.

Caracas est la cible des attaques de la Maison Blanche depuis 15 ans; cette hostilité s'est accentuée au début du mois de mars, avec l'émission d'un décret qui qualifie le Venezuela de menace pour la sécurité nationale et la politique étrangère étasuniennes.

Par ailleurs, la signature de la pétition qui demande l'abrogation du décret en question se poursuit et les usagers du réseau Twitter ont envoyé 2 800 000 messages de soutien au gouvernement bolivarien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/50340-la-ministre-venezuelienne-des-affaires-etrangeres-souligne-que-le-decret-dobama-viole-le-droit-international>



Radio Habana Cuba